

**Naturheilkunde**

## Chiropraktik – Einführung

Die Chiropraktik, eine Technik zur manuellen Behandlung der Wirbelsäule und des Beckens, ist nicht nur eine rein mechanische Therapie. Sie wird auch als eine Ordnungstherapie angesehen, als ganzheitliche Behandlungsmethode, die sich nicht nur auf das reine Einrenken von Wirbeln beschränkt.

Durch eine chiropraktische Behandlung werden zwar primär Verlagerungen und Blockaden der einzelnen Wirbel gelöst, doch das Wiederherstellen der normalen Funktion und Mobilität eines Bewegungssegments hat zusätzlich Einfluss auf den gesamten Organismus.

Kursinhalt ist die Befundung und Behandlung von funktionellen Wirbelsäulenbeschwerden mit Hilfe der Chiropraktik in Theorie und Praxis.

Das Seminar ist praxisorientiert und führt Schritt für Schritt von der Diagnose zur erfolgreichen Therapie. Die erlernten Inhalte sind sofort in der Praxis anwendbar und werden den Therapieumfang Ihrer Praxis bereichern.

Voraussetzung: HP (und HPA, die nach bestandener Prüfung die erlernten Techniken ausführen dürfen).

**Termine**

Mo, 18.05.2026  
09:00-18:00 Uhr  
Di, 19.05.2026  
09:00-18:00 Uhr  
[und 1 mehr](#)

**Preis**

510,00 €

**Schule**

Paracelsus Heilpraktikerschule  
Saarbrücken  
Bahnhofstr. 31, 2.OG über Modehaus Zara  
66111 Saarbrücken  
Tel. 0681-3 22 62

**Seminarnummer**

SSA66180526

**Anmeldemöglichkeiten**

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 15.12.2025

**Dozent****Gunther Prestel**

Jg. 1958. Nach der Ausbildung zum Physiotherapeuten mit staatlicher Anerkennung ist er seit 1991 selbständig tätig. Durch seine Weiterbildung zum Heilpraktiker konnte Herr Prestel sein Arbeitsspektrum in der Naturheilkunde erweitern und ist seitdem mit den Therapieschwerpunkten klassische Massage, Dorn/Breuß-Methode, manuelle Lymphdrainage, Chiropraktik, osteopathische Behandlung und den Methoden, die im Wellnessbereich Bedeutung gewonnen haben, tätig. Dieses Wissen und die Erfahrung gibt Herr Prestel seit 1998 an den Deutschen Paracelsus Schulen weiter und ist dieser Berufung bis heute treu geblieben.